

SIベルト・プーリーパワーブラック 愛用者の声



宮田さん 60代

立ち仕事が多く腰痛に悩んでいました。今まで、色々なサポーターやコルセットを使っていましたが、着けた瞬間はよいのですが、時間が経つとすぐ緩んでしまい締め直すことにイライラしていました。このSIベルトはいいですね。一回締めたらその圧力が外すまで続いています。あと、セーターなどの下に付けられるので目立たないのがいいですね。



平本さん 70代

年齢からすれば当たり前かもしれません、腰痛があり、立ち上がる時に痛みができるようになりました。病院で作ってもらったコルセットもしていたのですが、すごく大きくて恥ずかしいんですよね。蒸れたりもして、使わなくなってしまいました。このプーリーパワーブラックは、すごくよかったです。私の力でもすごくよく締めつけることができ、背筋もシャキッとして腰が楽になるんです。服の下につけられるので、出かける時もつけることができます。背筋が自動的にまっすぐになるので、友達からは若返ったんじゃないのと言われました。



園田さん 50代

通訳の仕事をしていることもあります。外ではずっと立ちっぱなしなんです。休み時間に座ったりすると、ほんと、腰が痛くて、再び立ち上がるのに苦労するんです。このSIベルトはデザイン的にも着けていても違和感がないんです。立ち上がる時に重宝しています。出かける時は常につけるようになってしまったので、同世代の友達に見せて使わせてあげると、「ほしいどこで売ってるの?」とよく言われます。年齢的にもぎっくり腰などの腰の病気は怖いので、予防的にもつけるようにしています。

大川さん 30代



私はSIベルトを使用してみて、美容と健康の観点から優れた商品だと感じています。私にとってSIベルトが解決してくれる問題としては大まかには2点あり、1点目は健康に関してのことです。電話応対など座っていることが多い生活を送っているため猫背になりがちで、姿勢が崩れて腰に負担がかかるという悩みを、SIベルトをつけることで解消することができました。2点目は、猫背だと歩いても座ってもスマートに見えにくいことや、姿勢の乱れによって起こる骨盤の歪みで下腹部が出て見えるなど、美観的な側面においての悩みが使い続けていく中で改善されてきたと感じています。

さらにSIベルトの良い所は、動いたりしてもすぐに長さ調整できるため位置や締め具合の調整が容易なので、他の矯正用品と比較しても日常生活に使用しやすい事です。特にお手洗いなどの際にこの使いやすさは大きな利点になりました。